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Kleine Anfrage KA-0266/IX 
 
 

Betreff: Versiegelung von Schulaußenflächen 

 

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

 

1. Wieviel Quadratmeter Fläche an Schulaußenflächen verwaltet der Bezirk als Schulträger? 
(Bitte aufschlüsseln nach Zugehörigkeit zum einzelnen Schulstandort) 

2. Wie hoch ist der prozentuale Anteil an Sportflächen auf den zuvor benannten 
Schulaußenflächen? 

3. Wie hoch ist der Anteil an versiegelten Schulaußenflächen abzüglich vorgenannter 
Sportflächen? (Bitte aufschlüsseln nach Schulstandort) 

 

Zu 1-3: Der beiliegenden Anlage ist die Aufstellung der Freiflächen (Kataster- und 
Schulfreiflächen) inkl. Gesamtbruttoflächen für Sportanlagen (ungedeckte Sportanlagen) auf 
dem Schulgelände für jeden Schulstandort zu entnehmen. Der Fachbereich Sport speichert 
ausschließlich die Flächenmaße der ungedeckten Sportanlagen in der Datenbank, die auch 
an Sportvereine vergeben werden. Die angegebenen Werte sind nicht ganz exakt und können 
abweichen.  
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